

Se oficializó el proceso de transición de gobierno en Ecuador



Quito, 19 ene (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, oficializó el proceso de transición entre el gobierno actual y el que resulte electo en los comicios generales el venidero.

La intención es garantizar un traspaso de gobierno ordenado y transparente, nunca antes realizado desde la instauración de la democracia en 1970.

Todos los ministerios y secretarías de Estado tienen la obligación de compilar y entregar toda la información de la gestión realizada por el gobierno saliente.

Se divulgó que el gobierno ecuatoriano de la revolución ciudadana ha invertido en sus 10 años de gestión más de 16 mil millones de dólares en el sector de la salud.

Durante la inauguración, simultánea, del Hospital de Sigchos y el centro de Salud de Chugchilán, en la provincia Cotopaxi, Rafael Correa aseguró que la cifra representa ocho veces más que lo dispuesto por administraciones anteriores entre 2000 y 2006, estimado en 2000 000 millones.

Correa aclaró que en esa región la inversión es de 253 millones de dólares, la cual "no se recupera, pero que está muy bien hecha."

El Jefe de Estado insistió en que la salud es un derecho fundamental y solo puede ser de una categoría, de excelente calidad para todos, independientemente del estrato social, sexo, etnia o ingresos.

De acuerdo con los datos que ofreció, en los últimos 10 años dos mil 401 ecuatorianos se beneficiaron con trasplantes de córnea, riñón o hígado, como resultado de las políticas públicas implementadas en el sector.

Asimismo, señaló que el 98 por ciento de la población es donante y recordó como Ecuador tiene 40 hospitales avalados por la Agencia de Acreditación de Canadá, la más exigente del mundo, según puntualizó.

"Lo que se ha hecho en salud es realmente revolucionario", enfatizó ante miles de personas participantes en la apertura de las dos instalaciones, con la cuales se completan los servicios en ese sector, en Cotopaxi.

Al mismo tiempo aseveró que la entrega de obras de ese tipo es histórica, sobre todo porque se ejecutan en zonas olvidadas anteriormente.

Recientemente, el dignatario inauguró el mayor hospital del país, con capacidad para 474 camas y 11 especialidades inicialmente, pero un proyecto de completar 22, en la provincia de Esmeraldas.

"No trabajamos para las próximas elecciones, trabajamos para las próximas generaciones", recalcó el presidente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/118972-se-oficializo-el-proceso-de-transicion-de-gobierno-en-ecuador>



Radio Habana Cuba